

Créé en 1986, en France, pour promouvoir le travail manuel. A essaimé depuis, dans de nombreux pays. Organisé dans l'Ain, à l'initiative de Louis Mainaud, repris par Michel Carrara, double meilleur ouvrier de France et continué, aujourd'hui par Jérôme Razurel. Action initiée et suivie par le club de Bourg Revermont, avec la participation des clubs de l'Ain.

Chaque année, ce sont plusieurs jeunes apprentis qui sont récompensés pour leurs qualités humaines et leur réussite scolaire. Ce ne sont pas forcément les premiers de leur classe, mais ils ont

## Le prix du travail manuel

déjà la volonté de servir. Ils sont délégués de classe ou ont montré des qualités de leader, au service des autres et de leur métier. Cette année, nous avons présenté plusieurs jeunes apprentis des établissements Brun de Vonnas et de l'école Georges Charpak de Chatillon.

La fête se passe à Bourg à la chambre des métiers.

Nous avons présenté Gianfranco Carlino, apprenti chaudronnier aux établissements Brun de Von-

nas. La médaille lui a été remise par Henri Brun, ancien patron, en présence de Monsieur Guitard actuel patron. A 15 ans, c'est un apprenti exceptionnel, très sérieux, motivé, passionné par son travail et qui comprend très vite. Il se destine à devenir chaudronnier sous-marin, notamment sur les plates-formes pétrolières.

*Le parrain est aussi heureux que son filleul.*



*Henri remet la médaille à son filleul*



*Photo de groupe des jeunes primés de cette année. Beaucoup de garçons et deux filles.*

## Crayons Couleurs d'Enfance

Pour les Enfants du Bénin...

Monsieur Pierre Thévenard, de Chatillon, est venu nous présenter l'association Crayons Couleurs d'Enfance, dont il est le trésorier.

Association Loi 1901.

*Crayons pour l'école, Couleurs pour la diversité culturelle, Enfance pour la classe d'âge, et l'ensemble de ces mots parce que nous pensons que les Crayons présents dans la vie de ces Enfants donneront des Couleurs aux adultes qu'ils deviendront !*

**OBJECTIFS :**

★ Favoriser un échange humain et culturel avec et entre les enfants des écoles des 5 continents et de Dombes (notre région d'origine)

★ Apporter un soutien matériel, technique et financier pour l'acquisition de matériel éducatif, la construction de salles de classes...en répondant à la demande, à la culture et au savoir faire local.

★ La mise en place de manifestations festives, de vente de produits afin de financer ces projets

★ L'organisation de missions de Solidarité afin de favoriser et de matérialiser les actions décrites ci-avant

Elle agit au Bénin, pour permettre l'accès à l'instruction, particulièrement celui des filles, dans le village de Sotinkanmé.

L'association est née après la rencontre avec Maximilien, instituteur, aujourd'hui décédé, passionné par ses élèves et totalement dévoué à leur avenir.

Une école de trois classes a été construite. Mais il reste encore beaucoup à faire. L'association a décidé d'impliquer tout le village dans ce projet, ainsi que les familles, afin que cela ne reste pas abstrait.

Un contact a été pris avec le club Rotary local, Abourey Calavi, qui s'est montré intéressé.



*Maximilien Agbede*

Il nous appartient de monter une AIPM, autour de ce projet, avec nos amis de Biberach et les clubs de Bresse-Dombes et Beaujolais, avec lesquels nous avons déjà collaboré.